

2024年1月18日(木)

一人一台端末について、本校ではどのクラスも毎日活用して学習に取り組んでいます。子供たちは、文房具の一つとして、学校でも家庭でも普通にパソコンを使いこなしています。

2年生の生活科「自分発見」の学習では、自分の生活や成長を振り返る活動を通して、自分や自分を支えてくれた人々について感謝の気持ちをもったり、成長を実感したりする学びを展開していきます。子供たちはおうちの人へのインタビューをしたり、家庭にある昔の写真などを持ち帰った端末で撮影したりして学習を進めています。

以前はこのように取材したものを画用紙にまとめて発表することが多かったですが、本校では端末を用いてパソコン上でまとめ、発表に用いています。文字の入力については、低学年の子供たちはまだローマ字を学習していないので、PC画面で手書きをして言葉の候補を選択していくという「手書き入力」を上手に行っています。

端末を毎日使い、パソコンを用いた学習が当たり前になると、文字入力についても子供たちがコツを覚え、自分からどんどん学習していきます。タイピングゲームなどで、学校で学ぶより先んじてローマ字入力を習得するお子さんもいます。

もちろん、手書きの大切さもしっかり伝え、授業でも大切にしています。本校においてはどちらもいいバランスで学習が進んでいると感じます。

